

# EKSPOS

## Resmikan Masjid Baitul Ichsan, Suardi Saleh: Mesjid Ini Jadi Obat Cemburu

Warta.co.id - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Apr 9, 2023 - 07:55



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.*

BARRU- Ketika berada di suatu daerah dan melihat masjid yang cantik dan pembangunannya sangat singkat biasanya muncul rasa cemburu di hati, dan berpikir kenapa di Barru tidak seperti ini.

Pasti ada seseorang dan keluarganya yang mewujudkan rasa syukurnya atas nikmat harta yang diberikan Allah SWT untuk membangun masjid tersebut.

Ungkapan ini disampaikan oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat meresmikan mesjid Baitul Ichsan yang ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan prasasti, di Dusun Siawung, Desa Siawung, Kecamatan Barru, pada Sabtu (8/4/2023).

"Kami sampaikan terima kasih secara khusus kepada Ketua Yayasan H. A. M. Yusuf Andi Toasa selaku Pendiri Masjid Baitul Ichsan, Dr. Andi Muhammad Ichsan PhD, SP. M. Saya bahagia sekali sampai tidak merasakan bahwa sudah setahun setelah peletakan batu pertama hari ini Masjid Baitul Ichsan kita resmikan", kata Suardi Saleh.



Menurutnya, masjid ini seolah mengobati rasa cemburunya selama ini. Dan hari ini kata dia, terjawab ketika salah seorang puteranya dr. Risaldy Suardi Saleh yang juga adalah mahasiswa pak Dr. Ichsan di Unhas menanyakan kesempatannya untuk meresmikan masjid ini, termasuk permintaan dari beberapa Panitia Pembangunan masjid lainnya.

"Masjid Ini luar biasa sangat membantu masyarakat dan memiliki keunikan, karena jarang sekali masjid di Kabupaten Barru yang mihrabnya menghadap kejalan", bebernya.

Dirinya bersyukur dan mengaku bangga sekali karena masjid ini sebelum diresmikan sudah digunakan untuk beribadah dan akan menjadi tugas bagi semua Pihak untuk memakmurkan dan menghidupkan masjid ini. Persoalan memakmurkan dan menghidupkan masjid sangat memerlukan inovasi.

Bupati memberi contoh seperti Pengurus Masjid di Seragen yang memancing masyarakat untuk shalat subuh dengan hadiah umrah. Awalnya pengurusnya dicerca karena dianggap niat masyarakat ke masjid hanyalah untukmendapatkan hadiah umrah.

"Namun pengurus mengatakan kami tidak mengurus niatnya masyarakat, kami hanya berusaha bagaimana masyarakat Muslim rajin ke Masjid, cinta Masjid dan hatinya di Masjid", ujarnya.

Suardi menambahkan, pada dasarnya Pemerintah Daerah Kabupaten Barru sudah menyiapkan bantuan rehab / perbaikan kurang lebih 50-an masjid di Kabupaten Barru yang sifatnya fungsional sesuai dengan pembiayaan, dan

biasanya di daerah pelosok dibangun mushallah, hal ini guna memudahkan masyarakat muslim untuk beribadah.

Sementara itu, pendiri Masjid, Dr. Andi Muhammad Ichsan, P.hd. SP.M mengatakan, Masjid ini untuk warga Desa Siawung dan sekitarnya.

"Suatu kesyukuran hari pertama ramadhan dengan inisiatif sendiri barasanji spontan warga sangat antusias, Alhamdulillah pelaksanaan shalat tarwih full shap. Masjid ini secara operasional sudah berjalan namun masih banyak yang perlu dibenahi dan pengurusan sudah resmi dari DMI Kabupaten Barru", jelasnya.

(Ahkam/Syam)